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Ata nº 03 /2024/CONSEME

Aos vinte e seis dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, as oito horas e trinta
minutos  realizou-se de forma presencial na sala de reuniões da Casa dos Conselhos –
Balneário Camboriú, reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação - CONSEME,
com a - presença dos conselheiros: Daniel Lima de Oliveira,assessora técnica Maria Ester
Menegasso,Cristina Bramante Ramos,  Rita de Kácia Favretto Thibes, Maristela Suzko,
Suelen Mateus Albini  da Silva,   Sarah Moura Machado Severino,  Simone dos Santos
Almeida, Regina da Silva Mendes, Fernanda Guedes, Anielle Souza Velho Rozini, Elisete
Soares Voiticzki, Susane Maria Bittencourt  Medina, Gabriela Mara Zandomenich, Daiane
Cristina Rosa, Marisa Zanini Fernandes, Marcos Antonio da Silva, Oséias Alves Pessoa. O
Presidente  Daniel  iniciou  a  reunião  fazendo  a  leitura  nominal  das  indicações  em
substituição aos conselheiros que saíram, para complemento do mandato de 01/01/2023 a
31/12/2026. São eles: Fernanda Guedes, Cristina Bramante Ramos, Anielle Souza Velho
representantes  do  executivo,  Susane  Maria  Bittencourt  Medina  e  Gabriel  Mara
Zandomenich representantes de diretores,  Andréia Cristiane Strapazzon, Marisa Zanoni
Fernandes e Marcos Antonio da Silva - sociedade civil, Marcos de Oliveira Borges - ensino
superior,  Regiane  Stempiem  da  Silva  e  Josiane  Fidelis-  secretaria  estadual  e  Anna
Gazaniga e Cristiane Amorim – conselho tutelar.  Ao término da leitura os conselheiros
apresentaram-se e assinaram o termo de posse. Após empossados os novos membros
iniciou-se a reunião ordinária do Conseme. O presidente iniciou fazendo a leitura da ata
02/2024 que foi aprovada por unanimidade pelos conselheiros presentes. Na sequência
passou a palavra ao conselheiro Oséias que procedeu a leitura do parecer técnico da
análise, legalidade e da forma proposta de revisão do Regimento Interno do Conselho
Municipal de Educação. O processo de revisão foi diligentemente conduzido por um grupo
de trabalho composto pela professora Maria Ester, professor Oséias Pessoa e a professora
Rita  Thibes,  que,  após  múltiplas  interações  síncronas  e  assíncronas,  culminou  na
elaboração da minuta apresentada. A necessidade de revisão surgiu em resposta as novas
realidades  enfrentadas  pelo  conselho,  destacando-se  a  urgência  em  estabelecer  um
processo deliberativo mais robusto e estruturado. Após considerações pelos conselheiros
presentes o novo regimento interno do CONSEME foi aprovado por unanimidade. A seguir
foi passada a palavra a profª. Maria Ester que apresentou o Plano de Ação do CONSEME
para 2024/2025, falou da importância de se construir conjuntamente um documento que
norteie  as ações  do conselho e solicitou a participação ativa de todos os membros. Foram
elencadas as metas e ações bem como metodologias, prazo, responsáveis por cada meta
e ação e o resultado final.  Como previsto na Lei de criação e no regimento interno do
CONSEME foi fortalecida as câmaras que ficaram assim compostas: câmara de educação
básica: Marisa, Suellen, Sarah, Dayane e Regina,  do FUNDEB: Marcos Antonio, Graciane,
Livia,  Anielle,  Simone  .  Dando  sequencia  a  pauta  o  presidente  passou  a  palavra  a
conselheira Simone que  apresentou  parecer favorável a  autorização de funcionamento
da Associação Amigos da Semente -  Jardim Jataí - iniciativa Waldorff,  sito a Rua 620
Balneário Camboriú  constatou-se que a entidade entregou os documentos solicitados,
possui  uma  proposta  pedagógica  coerente  com  seu  projeto  educacional  e  atende  as
exigências legais no que se refere à formação do seu quadro docente e se enquadra nos
parâmetros  exigidos  pela  Resolução  06/2020/CONSEME.  A  assembleia  seguindo  a
relatora  e  por  unanimidade  aprovou  o  Parecer  03/2024  para  funcionamento  até
31/12/2025.  Em  seguida  Simone  apresentou  Parecer  favorável  a  renovação  de
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funcionamento  do  CEI  Pé  de  Brincadeira,  que  seguindo  a  relatora   aprovou   por
unanimidade  a  renovação  de  funcionamento  até  31/12/2025.  O  presidente  solicitou  a
secretária Rita que procedesse a leitura do expediente que constou de: A) EXPEDIDOS;
Ofício nº 04/2024- Solicitações de Informações Complementares VAAR; Ofício nº 05/2024-
Segurança nas escolas. B) RECEBIDOS; Ofício 076/2024-Gabinete em resposta ao ofício
02/2024; 1Doc contendo a listagem com número de alunos por turma da rede municipal e
da rede particular que possuem Voucher da prefeitura;  Ofício 88/2024 em resposta ao
ofício 04/2024; Ofício 089/2024 em resposta ao ofício 05/2024; 1 doc- departamento de
gestão de pessoas respondendo a solicitação de encaminhamento mensal de relatório com
pagamentos  realizados  pelo  Fundo;  Ofício  0139/2024/04PJ/BCA-  Apuração  de
irregularidades Centro Educacional Conexão Baby; Decreto 11.652 de 05/04/2024 Institui a
Comissão de Eleição do Plano de Gestão e nomeia membros; Carta - CEJA solicitando
alterações  nas  datas  do  conselho  de  classe  no  calendário  escolar  2024;  Plano  de
Trabalho- Projeto Integrando Saberes Política Municipal de Educação E Escola em Tempo
Integral;  Decreto  11.656 de 08/04/2024 -  implantação da Política Pública  Municipal  da
Escola em Tempo Integral nas Unidades Escolares da Rede Pública. Nas comunicações
pessoais  o  presidente  repassou  o  Plano  de  Trabalho  –  Projeto  Integrado  para  que  a
Câmara da Educação Básica elabore o parecer sobre o mesmo; Regina representante do
segmento educação especial  no conselho e Simone representante do CEJA onde atua
como  professora  de  A.E.E,  solicitaram  que  ao  acontecer  as  novas  indicações  de
representantes deste segmento no conselho que seja exigida formação superior, também
falaram  sobre  a  função  do  auxiliar  de  apoio  em  educação  especial  que  se  restringe
especificamente ao atendimento a criança com deficiência, pode-se constatar que estes
profissionais  estão  ficando  em  sala  de  aula  substituindo  professores.  Ressaltaram  a
necessidade de abertura de salas de A.E.E nas unidades, uma vez que as poucas salas
não atendem a demanda. Suellen falou sobre o número elevado de atestado, disse que no
dia de hoje em sua unidade faltaram nove profissionais sugeriu que seja contratado um
professor  volante  para  ficar  em  cada  unidade.  Gabriela  disse  que  mesmo  tendo  um
professor  volante  não solucionaria  o problema,  pois  os faltosos são em número muito
maior. Marisa falou sobre a necessidade de um olhar atento dentro das unidades referente
ao número excessivo de atestados.  Anielle  disse que a maioria  dos atestados são de
psiquiatras.  Maria  Ester  e  Marisa  falaram sobre  a saúde mental  dos funcionários.  Por
decisão do conselho será encaminhado 1doc para secretaria de educação aprovando as
alterações no calendário caso a Secretaria entenda ser possível, desde que não interfira
no cumprimento dos 200 dias letivos. Ficou decidido pela plenária que o cumprimento da
ação “vistoria nas unidades de ensino fundamental da rede pública” prevista no Plano de
ação seja executada até o dia 10 de maio para que possa ser elaborado o relatório final
que será encaminhado a secretaria de educação. Profª Maria Ester sugeriu que um plano
com diretrizes de políticas de Educação em relação a educação pública municipal deveria
ser entregue aos candidatos a prefeito, por ser este um ano de eleições municipais. Os
conselheiros  concordaram com a  sugestão  da  professora  Maria  Ester.  As  professoras
Maria Ester e Marisa iniciarão a escrita do documento que terá a participação da plenária
para sua conclusão. A próxima reunião do CONSEME ficou agendada para o dia 28 de
maio. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião, cuja ata será elaborada pela
secretária do conselho e assinada pelos presentes.
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